



8 Pièces

250 m²

Réf. 3_V110002385

2 890 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

Agence Agnès Malecki

04 92 06 70 48 59 06

Real Estate

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ AGENCE AGNÈS MALECKI À LA X VALMER - PROPRIÉTÉ DE STANDING À 800M DE LA PLAGE DE GIGARODécouvrez cette magnifique propriété de prestige, rénovée en 2005, 2007 et 2021, située dans un domaine sécurisé et fermé, à seulement 800 mètres de la plage de Gigaro. Édifiée sur un terrain paysager de 2 570m², cette demeure offre un cadre idyllique agrémenté de chênes, palmiers, cyprès, bergamotes, amandiers, mirabelles, concouets, citronniers et pamplemoussiers. Profitez d'une superbe piscine au sel à forme libre, accompagnée de son pool house, parfaite pour se détendre en toute sérénité. La ...

EXCLUSIVE AGENCE AGNÈS MALECKI AT LA . Built on landscaped grounds of 2,570m², this residence offers an idyllic setting decorated with oaks, palm trees, cypresses, bergamots, almond trees, mirabelle plums, concouets, lemon and grapefruit trees. Enjoy a superb free-form salt swimming pool, accompanied by its pool house, perfect for relaxing in complete serenity. The living space of 250m², facing south, is complemented by numerous terraces around the property, ensuring an exceptional outdoor living space. The villa, secured with an alarm and video surveillance system, is composed as follows, on ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

